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Liebe Kolleginnen und Kollegen, 

 

der Personalrat wünscht Ihnen zum Wiederbeginn des Unterrichts einen guten Start 

in ein sicherlich nicht einfaches neues Schuljahr. 

 

Eine ganze Reihe von Hauptschulen geht mit Beginn des Schuljahres in den 

Schließungsprozess, einige müssen sich jetzt mit einer neuen Schule das Gebäude 

teilen, für andere stehen im Laufe des Jahres Entscheidungen zu Schulschließung 

und Neugründung an.  

 

Der Personalrat begleitet diesen Prozess der jetzt noch verbliebenen 133 

Hauptschulen weiter, berät die Kolleginnen und Kollegen zu ihren jeweiligen 

beruflichen Perspektiven und kommt auch gerne dazu in Ihre Lehrerkonferenz.  

 

Heute möchten wir Sie auf drei Dinge aufmerksam machen: 

 

Fahrkostenerstattung bei Einsatz an zwei Standorten  
Alle Kolleginnen und Kollegen, die in diesem Schuljahr an zwei Standorten arbeiten, 

weisen wir auf die Fahrkostenerstattung hin. Details dazu finden Sie in einem 

„Merkblatt für Lehrkräfte, die an mehreren Schulen arbeiten“, das wir auf unserer 

Internetseite www.pr-hauptschule.de unter Merkzettel eingestellt haben. Dort finden 

Sie auch das zugehörige Antragsformular.   

 

Geänderte Allgemeine Dienstordnung (ADO)  
Das MSW hat die Allgemeine Dienstordnung geändert (siehe Amtsblatt 7/2012). 

Danach ist es jetzt wieder möglich zwei Unterrichtstage pro Schuljahr zur 

schulinternen Fortbildung für das gesamte Kollegium zu verwenden. Die 

Fortbildungstage sind zu Beginn des Schuljahres festzulegen. Berücksichtigen Sie 

dies bei Ihrer Terminplanung für das beginnende Schuljahr.  

 

Personalversammlung am 22. 11. 2012 in Duisburg 
Wir erinnern noch einmal an den bereits angekündigten Termin unserer 

Personalversammlung. Ein Thema wird sicherlich das Übergangsmanagement 

(Leitlinien, Stufenplan) der schließenden Schulen sein. 

 

Mit kollegialen Grüßen 

 

Edgar Köllner, Vorsitzender 

http://www.pr-hauptschule.de/

